

## Tag der offenen Tür mit dem Bud Spencer Heart Chor Spiel, Spaß und Live-Musik am 24. Juli in der Feierwerk Südpolstation

Hereinspaziert, hereinspaziert: Am **Sonntag, 24.07.**, lädt die **Feierwerk Südpolstation** (Neuperlach Süd) zum **Tag der offenen Tür** ein – mit einem bunten Programm und Live-Musik, die Herz und Beine bewegt. Der bekannte Giesinger **Bud Spencer Heart Chor** bringt die legendären Songs aus den Spencer-Hill-Filmen mit viel Spaß auf die Bühne, **Leonie Singt** laden in bittersüß-melancholische Welten zwischen Folk, Indie und Chansons ein und **SiMaGlü** zeigen, dass man auch schon mit zwölf erfolgreich Live-Musik machen kann.

Neben den Konzerten im gemütlichen Biergarten steht ein abwechslungsreiches Programm in der Kinder- und Jugendfreizeitstätte an: Vom Basteln zum Bogenschießen, von Aufnahmen im Radio-Studio bis zum eigenen Trickfilm – das und viel mehr erwartet Besucher\*innen jeden Alters von **11:00 bis 17:00 Uhr bei freiem Eintritt**. Für eine Schlechtwetter-Alternative ist auch gesorgt.



### Live-Musik mit dem Bud Spencer Heart Chor, Leonie Singt und SiMaGlü

Zur Feier des Tages werden im gemütlichen Innenhof der Feierwerk Südpolstation eine Bühne und ein Biergarten aufgebaut. Zu hören gibt es dort Live-Musik aus München und dem Chiemgau, die an legendäre Filmhelden erinnert, mit großartigen Stimmen begeistert und gute Laune bringt.

Der **Bud Spencer Heart Chor** aus München hat sich den Songs aus Filmen mit Bud Spencer und Terence Hill verschrieben, die direkt ins Herz gehen. Dieses musikalische Denkmal setzt der Chor, da Bud sich nie gedankenlos klopfte, sondern immer mit klarem moralischem Kompass und deutlicher Botschaft: Die Starken für die Schwachen. Komponiert wurden die Lieder von den Oliver Onions, mit denen die 60 begeisterten Hobby-Sänger\*innen um Chorleiter Domi Schauer bereits in der Columbiahalle in Berlin aufgetreten sind. Auch Bud hätte das gefallen, sagte ihnen sein Nachlassverwalter.

Die Münchner Band **Leonie Singt** bewegt sich zwischen Folk, Indie und Chansons. Frontfrau Leonie Felles dunkle, charismatische Stimme trägt packend wie anrührend durch die deutsch-englischen Songwelten. Begleitet wird sie dabei von drei talentierten Musikern, die wissen was sie tun: Hagen Keller an der Gitarre und am Akkordeon, Jakob Egenrieder am Kontrabass und Sascha Schwegler an den Drums. Die Band gibt sich etwas rockiger als noch beim Debütalbum, bleibt dabei aber ihrem raffinierten Akustik-Sound treu.



unsere Veranstaltungen und Angebote werden gefördert aus Mitteln der LH München

Das Trio „SiMaGlü“ kommt vom Chiemsee und ist in zahlreichen musikalischen Genres zuhause. SiMaGlü steht für „Singen Macht Glücklich“ und das nimmt man den drei Sängerinnen Carola, Katharina und Verena sofort ab, wenn man sie auf der Bühne sieht. Sie singen Hits von Bobby Mc Ferrin, Abba, Mungo Jerry, Peter Fox bis hin zu eigenen Songs im Halbplayback und haben damit bereits zahlreiche Auftritte erleben dürfen. Kaum zu glauben mit ihren jungen Jahren - denn sie sind erst 12, 13 und 15 Jahre alt.

Neben dem musikalischen Programm lassen sich im Biergarten Kaffee, Kuchen, Würstchen, vegetarisches Grillgut und kühle Getränke genießen. Sollte das Wetter nicht mitspielen, wird der Biergarten in den großen Saal verlagert. Gefeiert wird auf jeden Fall!

### **Kreativ & aktiv**

In der Feierwerk Südpolstation finden Kinder und Jugendliche ein vielfältiges Angebot, das beim Tag der offenen Tür ausgiebig ausprobiert werden kann. Während in der „Krea(k)tiv-Werkstatt“ Kinder gemeinsam werkeln und basteln, stehen im Jugendtreff „PC-Pool“ Spiele, Sport und verschiedene DIY-Angebote auf dem Programm. Im Radio-Studio der „Südpolshow“ lernen Kinder und Jugendliche, ihre eigenen Beiträge zu produzieren und gehen vielleicht eines Tages bei Radio Feierwerk selbst auf Sendung.

All diese Angebote können beim Tag der offenen Tür kennengelernt werden. Außerdem gibt es Führungen durch das Haus, die Einblicke in die verschiedenen Bereiche geben und die Möglichkeit bieten, mit den Mitarbeiter\*innen ins Gespräch zu kommen.

### **Eine der größten Kinder- und Jugendfreizeitstätten Münchens**

Die Feierwerk Südpolstation in Neuperlach Süd ist eine der größten Kinder- und Jugendfreizeitstätten Münchens. Auf 957 qm Nutzfläche finden Kinder ab acht Jahren und Jugendliche ein vielfältiges Angebot. Es wird gemeinsam gewerkelt, gekocht, gespielt, gebastelt, geredet, gefeiert, geplant und gesponnen. Kreative Ideen werden mit verschiedenen Materialien, am Computer oder in Radiobeiträgen umgesetzt. Einfach nur einmal in netter Atmosphäre rumzuhängen ist in der Feierwerk Südpolstation genauso möglich.

Zusätzlich besteht eine Vielzahl weiterer Möglichkeiten, die Feierwerk Südpolstation zu nutzen und selbst mitzugestalten. Man kann Räume für kleine und größere private wie geschäftliche Veranstaltungen mieten sowie Bandübungsräume. Im Radiostudio können Erlebnisgeburtstage für Kinder gebucht werden.

Weitere Infos gibt es unter [suedpolstation.feierwerk.de](https://suedpolstation.feierwerk.de) oder direkt vor Ort.

**FEIERWERK SÜDPOLSTATION | Gustav-Heinemann-Ring 19 | 81739 München  
Tel. 089/6373787 | [suedpolstation.feierwerk.de](https://suedpolstation.feierwerk.de)**



unsere Veranstaltungen und Angebote werden gefördert aus Mitteln der LH München